PERIÓDICO PÁGINA FECHA



20-03-25

LEGISLATIVO

SECCIÓN



Retiran reforma al ISSSTE

CIUDAD DE MÉXICO (ANNA LU Y VAITIARE MATEOS).- La **Cámara de Diputados** fue notificada que se retirará la reforma a la Ley del ISSSTE.

Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política, dijo que esta decisión es para facilitar el acuerdo con el magisterio.

A pesar de esto, la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación mantiene su decisión de no dar clases el resto de la semana, además de que anticipan movilizaciones desde hoy y hasta el viernes.



https://ldrv.ms/v/c/75f18d3264fee48f/Edit0pCjdkdJgz35TUWNwxAB3pDW6 No_meBw4i7qvrBbhQ?e=ds3zZq